

Monique et Pierre **Corbaz-Gmür**, à Lausanne,
leurs enfants et conjoints, Nicolas, Mathieu et Maria, leur fille Celia,
Simon, Thomas et Laure ;

Daniel et Malika **Gmür-Ouhib**, à Lausanne, leur fils Adam ;

Philippe et Martine **Gmür-Neuenschwander**, à Epalinges,
leurs fils, Lucas et Lisa et Benjamin ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès d'

Oscar GMÜR

leur cher père, beau-père, grand-père, arrière-grand-père, parent et ami,
qui s'en est allé le 2 février 2017, à l'âge de 95 ans.

La cérémonie d'adieux s'est déroulée dans l'intimité.

En son souvenir, vous pouvez faire un don à la Fondation Sentinelles,
Les Cerisiers route de Cery CH 1008 Prilly,

IBAN : CH1200767000 S04591540, CCP 10-4497-9 (mention O. Gmür).

*La vie et la mort ne font qu'un,
comme la rivière et la mer ne font qu'un.*

Kalil Gibran

Domicile de la famille :

Monique Corbaz-Gmür, chemin des Fleurettes 9, 1007 **Lausanne**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.